

Ressort: Entertainment

Hugh Jackman ist im Herzen Tankwart

Hamburg, 09.10.2013, 09:38 Uhr

GDN - Der Schauspieler Hugh Jackman ist nach eigenem Bekunden im Herzen ein Tankwart. "Ich habe lange gekellnert - und fünf Jahre an der Tankstelle gearbeitet. Im Herzen bin ich Tankwart, ich muss einfach freundlich sein", sagte der 44-Jährige im Gespräch mit der "Grazia".

"Meine Frau nennt mich Senator Jackman, weil ich jedem immer gleich die Hand schüttle und mit allen Kellnern sofort ein Gespräch anfangen." Eine deutlich härtere Seite zeigt er in seinem neuen Film "Prisoners", in dem er aus Angst um seine Tochter, die entführt wird, zu Selbstjustiz greift. Privat würde er zwar "viele tun, um meine Familie zu beschützen - aber ich bezweifle, dass ich so weit gehen würde, jemanden zu entführen", so Jackman.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-23113/hugh-jackman-ist-im-herzen-tankwart.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com